

JURNALIS

Usung Motto 'Bersinar' Endang Sukarelawan Didukung Penuh Tokoh Riau

Mulyadi,S.H,i. - MULYADI.JURNALIS.ID

Nov 11, 2021 - 17:12



Keputusan Endang Sukarelawan, maju menjadi kandidat ketua Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Riau periode 2022-2025 telah bulat.(Kamis, /Nov/ 11/ 2021).

Pekanbaru,- Keputusan Endang Sukarelawan, maju menjadi kandidat ketua Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Riau periode 2022-2025 telah bulat.(Kamis, /Nov/ 11/ 2021).

Saat ini dukungan dari Gubernur Riau dan juga para tokoh-tokoh Riau membuat semangat dan langkah untuk maju menuju Ketua KONI Riau semakin terang dan bersinar.

"Pembinaan usia muda harus terus digelorakan, dan impian besar saya ingin semua cabang olahraga di Riau ini diperhitungkan di tingkat nasional," ungkap, Endang Sukarelawan.

Mengusung Program Tagline "RIAU BERSINAR" , Berintegritas, aspiratif sportivitas, inklusif, dan inovatif membawa Riau menuju kesuksesan menyeluruh dalam olahraga Nasional dan Internasional.

"Kami mengusung tagar berintegritas, Bersinergi, Inklusif dan Aspiratif serta Responsif. Itu yang akan saya giring ke KONI jika nanti terpilih dan diberikan amanah untuk memimpin dan mengelola organisasi olahraga", pungkasnya.

Dengan akan digelarnya Musyawarah Provinsi pemilihan Ketua KONI pada akhir tahun ini merupakan kesempatan baginya untuk mengabdikan dan berkontribusi di KONI Riau.

"Saya ingin hubungan lembaga-lembaga olahraga di Riau lebih solid lagi dan semuanya harus terencana, berjalan dengan baik dan transparan", tambahnya.

Endang Sukarelawan saat ini menjabat sebagai Sekjen Forum Komunikasi Pemuka Masyarakat Riau (FKPMR) dan sebelumnya, juga merupakan mantan pengurus KONI Kabupaten Siak serta pernah menjadi Wakil Ketua Ikatan Pencak Silat Indonesia (IPSI) Riau dimasa kepemimpinan Daim Afandi.

"Mengenai tagar ini dicetuskan setelah terjadi pertemuan antara saya dengan Ketua KONI Kabupaten dan Kota serta ketua cabang olahraga dan juga tokoh-tokoh Riau, jadi saya tidak akan berani main-main dalam mengemban amanah jika terpilih menjadi Ketua KONI Riau", tutupnya. (Mulyadi).